



2017-2018年度

RI会長

イアン H.S. ライズリー

RIテーマ

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

国際ロータリー第2830地区

# 八戸北ロータリークラブ 会報

ガバナー ● 佐々木千佳子 会長 ● 小金平育男 幹事 ● 久保隆明 SAA ● 大崎光明

〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6-6  
八戸プラザホテル内

TEL.0178(44)3121 FAX.0178(44)3128

<http://www.8kitarc.com/>

例会日：毎週火曜日 12:30開会

4月 母子の健康月間

vol. 37

第 2311 回例会

2018.4.10

司会：吉田悦子副SAA

・RIテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・4つのテスト

## ゲストの紹介

八戸聖ウルスラ学院高校

インターアクトクラブ 市川 文子先生

部長 中館 絵麻さん

副部長 松村花月南さん

## ビジターの紹介

八戸東RC 中村 彰君 飯田 和雄君

## 認証

・マルチプル・ポールハリスフェロー（5回目）

源新 育子会員

## 会長要件

小金平育男会長



今日は耳にしたニュースですけど、車を買いたくない10代～20代が5割以上いるそうです。日本自動車工業会が発表した昨年度の調査によると車を所有しない10代、20代が増えているということです。どうしてかということ、いろいろ経費がかかる、必要な時はレンタカーやカーシェアリングで、車を簡単にレンタルできる社会がやってきているということなんですね。わざわざ高い車を買う必要は無い時代になってきたのかなと思います。千人ぐらいの回答者のうち、「買いたくない」29%、「あまり買いたくない」25%で、だいたい55%が車なんていらないうという若者が増えてきているということです。

これから買わなくても生きていけるという考え方

になっているようです。駐車場や経費が想像以上にかかることから車のカーシェアリングがどんどん増えてくると、たしかに買う必要は無いかと思えます。

昨日あたりニュースでやっていました。スマホで自分の車を貸して、利用者はアプリで鍵を開けられるという仕組みで、車を自分で買う必要がない時代が始まったんだなと感じています。

どんどん世の中が変わって行って、IT社会になるということは監視社会がやってくると、あちこちに監視カメラがあつて自由が奪われるような気がしません。自由と監視の狭間で生活しにくいなと、世の中の変化を注視する必要があるなと思いました。

## 幹事報告

久保隆明幹事

◎ありません。

## 親睦委員会報告

大沼 衛会員



### ニコニコBOX

八戸北RC

小金平育男会長：市川先生、インターアクターの生徒さん、今日

はようこそ！

奥寺良之会員：早退失礼します。

米山記念奨学会

大入武志会員：早退失礼します。

奥井義則会員：

千葉清彦会員：

小田 正会員：

山内一晃会員：

ポリオ・プラス

山内一晃会員：

澤口忠彦会員：

## 出席報告

本日の出席率

72.97%

前々回(3/27)の修正出席率

75.68%

## インターアクトについて

小金平育男会長

今日はインターアクトの皆さんに来て頂いております。若い会員の方はロータリーとインターアクトの関係がわかっていないかと思えます。インターアクトクラブとは12~18歳までのクラブで、学校や地域社会をベースとして活動しています。「インターアクター」と呼ばれる皆さんですけど、毎週会合をもって奉仕活動を実施していると伺っています。ロータリーがインターアクトの活動をバックアップするのが通常行われていると思えます。今日はこれから、現状、目標をお話頂ければと思えます。

### 八戸聖ウルスラ学院高校インターアクトクラブ

顧問 市川文子先生



吉田先生に替わりましてインターアクトの担当になりました。7年前に一度担当させて頂きまして、今回緊張してきたのですが、知っている方、お世話になった方がいらっしゃってすごく安心しています。今年から生徒達と一緒に色々勉強していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



部長 中館絵麻さん

私達メンバーは約20人~30人程で学校内外の様々なボランティアに積極的に参加しています。去年は学校外では薬物タバコ禁止運動、市内で行われるウォークラリーやハロウィン国際交流や成人式などのイベントにボランティアとして参加したり、学校内では毎週水曜日に学校内の清掃や募金活動や宗教行事のお手伝いもさせて頂いております。これらの多くのボランティアやイベントに参加させて頂いた事で色々な人に出会ったり新しいことに出会ったりと、私達自、身色々な世界を知れて成長できたと思っています。

副部長 松村花月南さん

私も去年からボランティアを本格的に始めて、ボランティアで会った人達で交流を深めてみたりとか、人の輪も広がったなと思ったし、ボランティアに参加することで準備を手伝ったりして、そのイベント

がどのように完成していくのかとか、人手の大切さとかも知れて、そこがよかったなと思います。今年度はさらに多くの部員が沢山のボランティアに参加することを目標に、奉仕の力をもってボランティアに積極的に参加していきたいと思えます。

また、ロータリーの皆さんとの交流の機会を多く持つことが出来たらいいなと思っております。どうぞ今年度もよろしくお願い致します。

源新育子会員

現在の会員数は？

中館 絵麻・松村花月南さん

新1年生はまだで、3年生、2年生で20名。毎年、全体で40名ぐらい。

源新育子会員

ボランティアをやってみようと思った切っ掛けは？

中館 絵麻さん

元々国際交流とかに興味があって、八戸市内では国際交流のボランティアが沢山あるときいて、興味をもって参加しました。

松村花月南さん

私はイベントとかの準備に興味があって、参加するだけでなく準備から知れたらいいなと思っ、ボランティアができるというインターアクトに入りました。

## 青少年奉仕小委員会

川崎益美会員



インターアクトの年次大会は7月21、22日、八戸で開催です。アクトの翼は次年度はないようです。

青少年交換に関しては、今、グレニスさんは玉川さん宅にお世話になっていますが、15日に山内さん宅へ引っ越すことになっております。引っ越しの日が彼女の誕生日です。一応お知らせしておきます。

彼女と白馬にいった時の写真を紹介します。  
(写真をスライドで紹介)



点鐘